

Muchos pueblos, distintas culturas, un único ideal

La Mariápolis está compuesta por personas que provienen de 21 países. Es una riqueza enorme que se expresa en todos los aspectos de la vida. Pero es necesario conocerse, apreciar las costumbres, las bellezas del otro. Para ello, el 8 de junio se realizó la "**Fiesta Intercultural**". Cada grupo de proveniencia preparó algún número artístico con danzas, teatro, que expresara sus propias raíces culturales. Así transcurrimos toda una tarde entre presentaciones con fotos o videos, números artísticos y, no podían faltar, comidas típicas.

Una posibilidad única para profundizar el conocimiento recíproco. "**Amar la patria del otro como la propia**" dejó de ser un deseo para convertirse en una realidad palpable.

Lázaro, de Cuba, preparó un breve video sobre esa jornada.

[Fiesta Intercultural](#) from [Mariapolis Lia](#) on [Vimeo](#).

[Fiesta Intercultural](#) from [Mariapolis Lia](#) on [Vimeo](#).